



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISION

25/07/2024

LEGISLATIVO

Exgobernadores priistas presentan *amicus curiae* ante el INE

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- El Frente Amplio Renovación por México del PRI presentó ante el INE un *amicus curiae*, los exmandatarios de Nuevo León Natividad González Parás; de Chihuahua, José Reyes Baeza, así como los representantes de las facciones Fernando Lerdo de Tejada, de Plataforma PRI; José Alfaro, de Movimiento Líder y José Ramón Martell de Alianza Generacional, también piden a la autoridad electoral desconocer los cambios en los documentos básicos del PRI en donde exigen la designación de una nueva dirigencia interna que está integrada por expresidentes del CEN y cuadros de prestigio, así como también que se mantenga el principio de no reelección con fundamento histórico del partido.



Acusaron al aspirante a la dirigencia nacional, **Alejandro Moreno**, de convocar de manera engañosa y oscura a la asamblea nacional el 3 de julio, cuando no habían pasado siquiera 24 horas de la jornada electoral constitucional.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXMyz4zs6cROlxYCMUNLcz0BtYarak8B1mU5xgY1vzg-hg?e=gkF9cm>